
 

 

 

 

 

 

 

３年普通科 写真部 水口桃杏（久々野中出身） 

岐阜県立吉城高等学校 渉外部 

写真部 3年水口桃杏さんの写真「古川祭」が JR特別車両に掲載!! 

JR高山線全線開通９０周年記念式典が１０月２６日（土）JR 高山駅で

開催されました。高山線、岐阜～富山間 225㎞が昭和９年に全通しまし     

た。沿線の高校生がこれ

を記念した「特急ひだ」 

の特別車両の装飾を担当

しました。 本校写真部 

水口さんの撮影した写真

は車内に掲載され、飛騨

古川を PR します。 

 

遠足 10/23，24 

 

2年生修学旅行 10/21～24 

笑える政治教育ショー 10/30 

３泊４日で沖縄へ！沖縄の歴史、文化、自然について学ぶことがで

きました。天候にも恵まれ、たくさんの良い思い出ができました  

3 年生は上高地遠足です。大自然で脳も気分

もリフレッシュ！ 
１年生金沢研修。金沢大学キャンパスや兼六

園、市場へ行ってきました！ 

お笑い芸人の流れ星☆さんとど

んぐりたけしさんが講師として

来校されました。笑いあり学び

ありの時間となりました！ 

写真部は、学校行事や何気ない

街の風景、地域のイベントなど、

日頃からたくさんの写真を撮影し

ています。写真は一瞬の勝負なの

で一回で完璧な写真を撮ることは

できません。枚数を重ねて至 

高の一枚を撮ることを日頃から考えています。今回の古

川祭の写真も朝からカメラを持ち、走り回って撮ったう

ちの一枚です。このような部員の魂のこもった作品を、

柏葉祭や古川町文化祭などで展示しました。 
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ＹＣＫプロジェクト 課外活動プログラム 「②総文祭飛騨市内散策ガイド」を実施しました！ 

「総文祭飛騨市内散策ガイド」 

◆日  時：令和６年８月２日(金) 

◆場  所：古川町内 

◆参加者：1年生（４名）、2年生（７名）、３年生（３名） 

 

 

 今年度岐阜県では清流の国ぎふ総文祭２０２４が７月３１日～８月５日まで開催されました。飛騨

市では文芸部門が開催され全国から多くの参加者が訪れました。吉城高校では８月２日に行われ

た文学研修の一つである飛騨市内散策のガイドボランティアを飛騨高山高校文芸部の生徒さんと

協力して担当しました。全国からいらっしゃる参加者の方々に古川の魅力を知っていただきたいと、

古川駅、飛騨市図書館、飛騨古川まつり会館、瀬戸川を回るコ

ースを設定し、ガイド内容を考え、当日配布するリーフレットを作成しました。事前にリハーサルも行

いどのように話すと伝わりやすいのかも考えました。当日は総文祭文芸部門の参加者計３２０名を

午前と午後の 2回に分け案内しました。参加者の皆さんに古川の魅力を知っていただけるよう、瀬

戸川の鯉についての豆知識や図書館、古川駅の撮影スポットの紹介、また、みだらし団子と薬草茶

の試食をしていただき、飛騨ならではの味を体験していただきました。 

 参加者の方々はたくさん写真を撮ったり、鯉に餌をあげた

り、移動中には様々な話をして交流することができました。飛

騨には初めて訪れたけれど、とても素敵なところで驚いた。み

たらし団子と言えば、甘い団子しか食べたことがなかったけれ

ど、飛騨の団子はあっさりしていていくらでも食べられそうな

どいろいろなお話を聞くことができました。古川の魅力を多く

の方に伝えたいとこのボランティアに申し込みましたが、私た

ちが古川の魅力を再発見することもできました。多くの初対面の方の前で大きな声で話をする機会

はめったにないため、伝わる話し方や、参加者の方を盛り上げる話し方などコミュニケーションスキ

ルがアップしたと思います。また、日本全国から参加されている方々の地元のお話なども聞くことが

でき、とても楽しい一日になりました。 

生徒のワークシートから、感想・ふりかえりの一部を抜粋しました。                     全国の方々と交流できた！ 

１年生 ２年生 ３年生 

ガイドをすることは意外と難しかったで
す。古川を説明するためにまずは私た
ちが理解を深める必要がありました。
私が知っていることは基本のことくらい
だったので、もっと古川のことを知りた
いと思いました。同じ高校生がガイドを
「うん、うん」と聞いてくれるのを見て嬉
しかったし、私にもそのような機会があ
ればぜひ、行ってみたいと思いました。 

知らなかった飛騨市の観光の知識を知
ることだけでなく、それを県外から参加
してくれた多くの人に伝え、広めることが
できたので参加して本当に良かったと
思いました。もっと知ってほしいことや体
験してほしいことがあったのは残念でし
たが、参加者の方が喜んでくれたり、楽
しかったと言ってくれたりしてやりがいを
感じました。この経験を今後の探究活動
やボランティアに生かしたいです。 

声を大きく出して遠くの人にも聞こえる
ように頑張りました。初めは緊張して全
く参加者と会話ができずにいたけれ
ど、最後には会話が盛り上がるくらい
自分も楽しめました。自分でオリジナル
のエピソードをガイドに加えたり、参加
者に問いかけをしたり楽しんでもらえる
ようなガイドができたと思います。いろ
いろな県から来た人々と関わることが
できてよかったです。 

ご意見・ご感想などは、吉城高校・キャリア推進部までお問い合わせください。 

       ０５７７－７３－４５５５ 

岐阜県立吉城高等学校 キャリア推進部 

地域課題解決型キャリア教育「吉高地域キラメキプロジェクト」 


